
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●直前会長挨拶 関正己直前会長 

 

 今日は会長が、ロータリー国際大会に出席と、それにともない当然

ペッツ後ですから会長エレクトがこの場に立つのが本来ですが、梅雨

を嫌ってか千葉夫妻と北海道に行くとの事で欠席です。会長とエレク

トお二人とも後は宜しく、です。相当前からの計画だったようで ま、

お土産を待っています。 

良いのか悪いのか会長とエレクトが何と直前（直前会長）にこの場

におよんでとんでもないチャンスをプレゼントしてくれました。 

会長を退きますと皆さん経験済みと思いますがこの場に立つことは

なかなかありません 。・・・それにしても会長はこの一年、今までに

なくよくもまあいろいろな為に成るお話をしてくれました。感謝して

います。勝浦ロータリー・クラブも逸材を得たという事ですね。勿論

それぞれのスペシャリストの集団ではありますが、・・なんて言います

か、足りないところが埋まったという感じでとても喜ばしいことと思

います。直前が一年を振り返るのはおこがましいとは思いますが、何

しろ不在ですので夜間例会では多分話せないと思いますので失礼して

１年を振り返ってみたいと思います。まず昨年７月に那智勝浦に赴き

姉妹クラブ締結にのぞみました。皆さんの温かい心配りから私を含め

四人で義捐金を携えて行かせていただき、無事締結することが出来ま

した。11月には都内日帰り旅行、12月にはクリスマス家族例会、１月

にはガバナー公式訪問、２月には鴨川ロータリーIM、４月には会長エ

レクト、ペッツ報告、そして半世紀のメインイベント 50周年記念行事

と、数えればきりがないほどいろいろ、社会奉仕、職業奉仕を実践し

てきた一年でした。特筆すべきは福島盲学校の生徒さんたちをこの常

夏の地勝浦へ招き渡辺ヒロ子さん率いるアンサンブル同好会とのジョ

イント交流会を行い見事に成功し皆さんの献身的な接し方が、彼らに

「感動と勇気と希望」を与えただろうことは言うまでもありません。

中でも「水野のおっちゃんの働きは外から見ていても、このおっちゃ

んはとんでもないおっちゃんだな」このことは誰もが納得と思います。 

事務局：勝浦市墨名６０１－１３ ㈲ナカムラ防災内 TEL:0470-73-0119 FAX:0470-73-0141 Mail: katsuura-rc@mbm.ocn.ne.jp 

例会場：東急ハーベスト勝浦 毎週金曜日 12:30-13:30 TEL:0470-76-0109 FAX:0470-76-0109 

 

◆６月２１日(金)のプログラム 

クラブ協議会２(年間報告) 

 

◆６月２８日(金)のプログラム 

夜間例会（家族会） 

 

◆今後の例会予定 

 

７月【識字率向上月間】 

・７月 ４日～５日 移動例会 

４日(木) 例会：サンパレス福島 

５日(金) 福島県立盲学校訪問 

・７月１２日(金) 

 会長所信、ガバナー補佐訪問 

 新会員入会式 

 クラブ協議会(活動計画発表) 

・７月１９日(金) 

 クラブ協議会(活動計画発表) 
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社会奉仕と職業奉仕に於いては勝浦の小学生を対象

に手まり寿司体験教室をブルーべリーヒルで行い、国際

奉仕に於いては斉藤真美子さんのご息女がアメリカユ

タ州に、ハワイからはフィリップと、そしてモンゴルの

千葉大大学院医学生には勝浦ロータリー・クラブがサポ

ートするなど、各委員会がフルに活躍されました。その

間３人の新会員の方々が入会されるなど本当にこの一

年忙しく皆さんの活躍には眼を見張るものがあったと

思います。会報、プログラム、財団、米山とあげれば限

がないくらい、なんでこんなに自らの職業奉仕の他に一

生懸命各委員会が頑張るのだろう・・・このクラブは素

晴らしい、素晴らしい勝浦ロータリー・クラブであると

自慢できます。長くなりましたので、振りかえりたりず、

称えたりずのところが有るとは思いますが、次年度も中

村昇会長を引き継き引き立てていただきます様宜しく

お願いいたしまして本年度通常例会最後の挨拶といた

します。1年間皆さんご苦労様でした。 

●委員会報告 

◆青少年交換学生 千葉正徳カウンセラー 

７月１８日に斉藤麻利奈さんが帰国し、７月２８日にフ

ィリップが出国をいたします。また、８月２３日に斉藤

麻利奈さんの帰国報告会をいたします。 

◆親睦活動委員会 手塚明宏委員長 

夜間家族例会の出欠は明後日締切ですので、早めのお返

事をお願いいたします。 

●商工会青年部の三上直哉部長と磯野典正副部

長がいらっしゃいました。 

 

Ｂ－１グランプリの協賛のお願いに参りました。ぜひ皆

様方のご協力をいただきますようお願いいたします。 

●ニコニコ BOX 

○本人誕生日  岩瀬文夫君 

とうとうこの１５日に大台に乗ることが出来ました。 

○配偶者誕生日 吉田理愛君 

夫は４４歳になりました。半年間、同じ歳になります。 

水野敬泰君 

家内の誕生日は孫の誕生日と同じ日です。 

 

 
クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：y.kobayashi@tomisaki.or.jp  Fax：0470-73-2007  勝浦ロータリークラブＨＰ http://www.katsuura.rc.org 

 

●クラブ協議会２(年間報告) 

◆クラブ奉仕Ⅱ・会員選考委員会 

新会員が３名入り、全体的にもよかったと思います。 

◆ロータリー情報委員会 西尾誠委員長 

いろいろやろうと計画したのですが、今年はイベント

が多かったので、次年度に譲る事にしました。 

◆クラブ会報委員会 小林悠紀委員長 

副委員長を始め、皆さんのご協力に感謝いたします。 

◆社会奉仕 釜田哲夫担当理事 

３委員会共、瑕疵もない委員会活動ができたと思います。 

◆社会奉仕委員会 齋藤麻美子委員長 

クリーンキャンペーン、八幡岬までの環境整備、料理

教室などを行いました。補助金は下りなかったので次

年度につなげていただきたいと思います。 

◆インターアクト委員会 岩瀬文夫委員長 

現在生徒が１人しかおらず何もできませんが、清水顧

問と共に合同会議・各行事に参加致しました。 

◆新世代育成委員会 渡邉昌俊委員長 

プロ野球教室を開催し１００名以上の中学生に参加頂

きました。RYLA に出席できなかった事が反省点です。 

◆国際奉仕 村石愛二担当理事 

財団、米山共に目標を達成できました。各委員長さん

には５０周年を意識して頑張って頂いたと思います。 

◆国際奉仕委員会 西川佳璋委員長 

交換学生として斉藤麻利奈さんを送り出し、フィリッ

プを受け入れました。フィリップには日本の文化をよ

く学んで頂けたと思います。 

◆青少年交換学生 鈴木覺三郎ｱｼｽﾀﾝﾄｶｳﾝｾﾗｰ 

千葉カウンセラーの元、一年間活動を行いました。 

交換学生については西川委員長が報告した通りです。 

◆Ｓ.Ａ.Ａ.  漆原摂子会場監督 

上座、下座関係なく交流を深められるように毎月一回

席替えを行いました。ご協力ありがとうございました。 

◆５０周年記念式典 水野敬泰実行委員長 

皆様方のご支援ご協力のもと５０周年を盛大にできま

した事、感謝申し上げます。 

出席報告 ６月２１日(金) 出席委員会 前田安彦委員長 

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率 

３８名 ２６名 ９名 ３名 ９２．１％ 

 


